

イタリア、レガコープ

2004年5月6日、ローマ

親愛なる両理事長へ

私は2004年6月4、5日の日本労働者協同組合連合会とセンター事業団の年次総会に、親愛なご祝辞を申し上げたいと思います。

総会において、皆様方が討議する、労協法法制化についての政府への要求、青年、女性、失業者、障害者のための仕事おこし、地域の生活の質向上へのコミュニティ・ケアの提供という三つのテーマは、レガコープの課題とも大いに関連しています。わたし達は、国や地域、各分野の段階でこうした問題に取り組んでおり、この重要な政策に関連する資料をみなさんにお送りするつもりです。

私は、国際的な友人たちと関連する諸課題について双方の見解、意見、経験を交換することを重要と考えており、みなさん方の総会での討議内容についてのコピーが得られれば非常にありがたく存じます。

レガコープは、日本の協同組合運動と国内的、国際的レベルの協同組合を支持し、促進し、守る上で皆様方の役割にいつも関心を持って見つめてきました。私は長く続いてきた両組織間の関係が、将来においてもより一層強化されることを願っています。

レガコープを代表して、親愛なる両理事長に総会が実りある議論と成功裡に行われ

ることを心よりお伝え申し上げます。

ご多幸をお祈りして

Lega Coop 理事長  
ジュリアーノ・ポレッティ